
A LOT OF – MUCH – MANY – molto/i, molta/e 

 

+  A LOT OF → Lo uso sia per i nomi NUMERABILI sia per i NON NUMERABILI in 

FRASI AFFERMATIVE (+). 

 

ES.   – There is a lot of salt = c’è molto sale (NON CONTABILE) 

– There are a lot of tomatoes = c’è molto sale (CONTABILI) 

 

 

-  MUCH →    Lo uso con i nomi NON NUMERABILI nelle FRASI NEGATIVE (-) quindi 

con i SINGOLARI. 

 

ES.   –  There isn’t much spinach = non ci sono molti spinaci (NON CONTABILI) 

 

-/?  MANY → Lo uso nelle FRASI NEGATIVE (-) e INTERROGATIVE (?) per i nomi 

NUMERABILI. 

 

ES.   – Are there many tomatoes? = ci sono molti pomodori? (CONTABILI) 

– There aren’t many tomatoes = non ci sono molti pomodori (CONTABILI) 

 

 

HOW MUCH → con i NON NUMERABILI (non contabili) 

HOW MANY → con i NUMERABILI (contabili) 

 

 

 

 

quanto/quanti 



A LITTLE – A FEW – poco/poca, pochi/poche 

 

 

A LITTLE → per i nomi NON NUMERABILI (non contabili). 

 

                        Es. Would you like a little milk in your coffee? 

 

 

 

 

A FEW → per i nomi NUMERABILI (contabili). 

 

                          Es.  They ate a few biscuits with their tea. 

               

 

           Per fare riferimento a una piccola quantità con sfumatura negativa, si     

                                               usano FEW e LITTLE senza A.                 

 

                          Es.  Few trains arrive on time. 

 

  

  

 

 

 

Do you 

understand? 


